



« Du fait des mesures de distanciation sociale mises en place suite à l'épidémie de coronavirus, fabricants et sous-traitants peinent à recruter. Des restrictions gouvernementales limitent même le nombre d'employés dans certaines entreprises. »



Êtes-vous également impacté par ces mesures ?

L'impact combiné de la hausse du niveau de vie, de la surqualification et du COVID-19 sur les effectifs, provoquant notamment une brusque augmentation de l'absentéisme, conduit à une diminution des performances du personnel. La rotation plus fréquente de la main d'œuvre s'est également avérée une problématique majeure pour les fabricants de mobilier en 2020.



TRANSFORMEZ RAPIDEMENT LES EMPLOYÉS DÉBUTANTS EN OPÉRATEURS EXPÉRIMENTÉS

Les technologies digitales leur permettent d'atteindre rapidement un niveau de performance optimal.



FIDÉLISEZ LES MEILLEURS ÉLÉMENTS ET DIMINUEZ LES COÛTS LIÉS AU REMPLACEMENT DU PERSONNEL

Grâce aux technologies digitales, vos collaborateurs deviennent ultra-performants.

SALLE DE COUPE DIGITALE

